



## DEPORTE AMATEUR

# Petición de candidatura olímpica 2036 sigue

María José Alcalá,  
presidenta del COM,  
señala que incluso sin  
Ebrard seguirán el proceso

A pesar de que Marcelo Ebrard no sea candidato a la Presidencia de la República, por ahora el Comité Olímpico Mexicano (COM) seguirá firme en su intención de que el país organice los Juegos Olímpicos de 2036 o 2040.

Ebrard, en su carácter de secretario de Relaciones Exteriores en el actual Gobierno, había sido el principal impulsor para que México fuera sede del evento deportivo, aunque —con los recientes sucesos políticos— esta intención podría debilitarse.

María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, indicó que la candidatura está firme y que trabajarán de la mano con todas las instituciones para tratar de que los Olímpicos vuelvan a México.

“El COM es una institución responsable, seria, y estaremos dando continuidad... Tendremos que seguir caminando con todas las instituciones de Gobierno con las que hemos armado un gran equipo”, aseguró la exclavadista.



Es por eso que la postura no cambia y la candidatura seguirá en pie: “No vamos a parar. El movimiento olímpico va más allá de los temas políticos”.

El COM está más firme que nunca en seguir con lo planeado, puesto que una de las grandes metas es recibir otro magno evento deportivo, después de que México sea coanfitrión (junto a Estados Unidos y Canadá), de la Copa del Mundo 2026.

“La candidatura es con toda seriedad, pero igual... Hasta donde nos dé”, reconoció Alcalá. “Tampoco forzaremos a ningún Gobierno, no podemos forzar a nadie, pero creo que el que México levante la mano le da jerarquía”, dijo.

La siguiente justa olímpica será el próximo año, en París. Después, vendrán las ediciones de Los Ángeles 2028 y Brisbane (Australia) 2032. ● **Redacción**

# 55

## AÑOS

han pasado desde la ocasión que México organizó unos Juegos Olímpicos.



| PERIÓDICO    | PÁGINA | FECHA      | SECCIÓN     |
|--------------|--------|------------|-------------|
| EL UNIVERSAL | 4      | 08/09/2023 | LEGISLATIVO |



ARCHIVO. EL UNIVERSAL

**Buscarán ser sede "hasta donde dé", sin forzar a ningún Gobierno.**